
 

  

  

   

 

 

 

 

 

新潟 RC 7 月第 4 例会 (2010.7.27) №2858(於 行形亭) 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 

(2) 樋熊 紀雄会長挨拶 

梅雨が明けて 10 日余り、連日猛暑が続いております。

内陸の地前橋は更に暑いご様子ですが、このような時に、

前橋ロータリークラブ曽我隆一パストガバナー、本田博

己（ひろき）会長他 21 名の多数の皆様、新潟ロータリ

ークラブご家族様 11 名に一年交換留学生ステファノ君

をお迎えし納涼例会を開催できますことは大変な喜び

であります。 
 本日は、新入会員の方を御迎えします。東日本電信電

話株式会社新潟支店長 笠井明さんです。後ほど高木言

芳さんからご紹介いただきます。 
 さて、新潟ロータリークラブは、1940 年 4 月 23 日

東京ロータリークラブをスポンサーとして発会式が行

なわれ先頃創立 70 周年記念式典、祝賀会が挙行されま

してことは記憶に新しい所です。これまで築き上げてま

いりました業績は、記念誌として先の例会で配布されま

した。大切な資料として携帯したいと思います。70 周

年実行委員会の皆さま、記念誌編集の皆さまに改めて敬

意を表します。この記念誌の中で、『奉仕を続けて 70
年を誇りに思う、新潟ロータリークラブ 70 周年座談会

「幹事大いに語る」』の項では、参加された方皆さん、

ロータリーは、先ずは親睦とおっしゃっています。示唆

に富んだお話もあり、今後のクラブ運営に大変有意義な

ご意見をいただきました。これまでの伝統に更に新しい

伝統を築き上げていくためには、「伝統とは、今生きる

人間の営みを活気づけ豊かにしてくれる過去の制度の

ことである。伝統を守るには絶えず見直す必要があり、

それは時にラジカルな変革となって現れることがある」

と作家奥泉光氏は述べております。時代の変化を捉え改

革しながら前進していかなければ取り残されてしまう

ということでしょうか。 
 前橋ロータリークラブは、1953 年に創立されまもな

く創立 57 週年を迎えます。会員数は名誉会員 3 名を加

え 105 名であり会員数の増加がみられるクラブであり

ます。 
 
 
 

 
新潟ロータリークラブと前橋ロータリークラブは、

1994年4月12日に友好クラブとして締結調印されま

した。それ以来 4 月の観桜例会で新潟ロータリークラ

ブが前橋を訪問、7 月には納涼例会に前橋ロータリー

クラブが来港されるという友好と親睦が年々歳々深

まっている所です。 
 今年はさらに創立 70 周年記念祝賀会にはご多忙の

中おいでいただきありがとうございました。5 月 16
日には、親善野球大会が前橋で行なわれ記念すべき第

一回は新潟に勝ちを譲っていただく心ずかいをいた

だきました。これからは友好ゴルフ大会も企画がうわ

さされております。学び楽しむ中で一緒に奉仕できる

よう協議の場を持ちたいと考えます。 
 日本の大河に面した両都市両クラブが益々発展し

ますことを祈念してご挨拶といたします。 

(3) 前橋RC 本田 博己会長ご挨拶 

(4) 新会員のご紹介 

 

 

 

 

はじめまして。この度、皆様のお仲間に入れてい

ただきました笠井と申します。前任の井伊が本年

５月の入会後すぐに異動し、あわただしくて恐れ

入ります。 

私は山口県出身で１０月に５１歳になります。家

族は妻、息子二人。趣味は、ゴルフと野球と書き

ましたが、ゴルフは下手でスコアが１００前後、

野球はするのではなく、専ら観戦です。前橋RC

との野球の戦力としては期待に添えませんことご

了承ください。 
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社会奉仕活動については、私が生まれる前（半世

紀前）から亡祖父が山口県のとあるロータリーに

所属し、亡父はライオンズクラブに所属しており

ました。私は幼少のため、その活動の何たるかを

理解しておりませんでしたが、二人とも誇りを持

って活動していたことははっきり覚えておりま

す。この度、栄えある新潟ロータリーに加えてい

ただき、その責任とやりがいの大きさに身の引き

締まる思いでいっぱいでございます。個人的には

献血を５３回行い、文字通り血を流しながら社会

奉仕をしてきたつもりではあります（笑）が、今

後はロータリーの一員として、より幅広い奉仕活

動、より広く太い交流活動に努めてまいりたいと

存じますので、ご指導ご鞭撻をお願い申し上げま

す。 

 

(5) 幹事報告（石川 治壱幹事） 

・８月よりロータリーレートが１ドル８８円に変更

になります。 

 

＝＝納 涼 会＝＝ 

 

１ 小柳親睦委員長挨拶 

２ 乾杯 前橋RC 曽我隆一パストガバナー   

３ 歓談、会食 

４ 古町芸妓の舞 

５ 中〆 横山芳郎 パストガバナー 

６ 手に手つないで 

 

行形亭での懇親会 

 


